
20013～2014年度 No.1

　第 　 １　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

　鈴木地区ガバナー 　塩月第一副地区ガバナー 　近藤第二副地区ガバナー

○ 　L　梶　委員長 ○ 　L　宮本　副委員長 ○ 　Ｌ　田中　副委員長

○ 　L　片岡　副委員長 ○ 　L　安藤　副委員長 × 　L　高橋（功）　委員

○ 　L　中西　委員 ○ 　L　平本　委員 × 　L　平沢　委員

○ 　L　齋籐　委員 ○ 　L　永浜　委員 ○ 　L　杉原　委員

○ 　L　村上　委員 ○ 　L　吉田　委員 × 　L　梅若　委員

○ 　L　高橋（茂）　委員 × 　L　尾嶋　委員 ○ 　L　長谷山　委員

× 　L　佐藤　委員 ○ 　Ｌ　芝 委員 × 　Ｌ　桐井　ＳＰＡ

○ 　Ｌ　佐藤　副幹事

　出席オブザーバー

○ 　阿部　俊三　様 ○ 　Ｌ　寺田　義和 ○ 　Ｌ　舘　親光

○ 　Ｌ　後藤　裕文
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議　　　題

1

(1)

①

②

佐藤副幹事挨拶

出席者の自己紹介

報告事項

資料確認及び委員会総務からの連絡

討議事項その他

梶委員長挨拶

年間活動計画について

閉会

委　員　会　報　告

　司会・進行　Ｌ 宮本　副委員長

開会

薬物乱用防止委員会

　　　　 L　梶　正明

出　席　者

　２０１２年　８月　２１日　水曜日　　　　　１３時　３０分　～　１５時　１５分

阿部俊三理事、寺田義和Ｌ、舘親光Ｌ挨拶

審議経過事項の概要

今期も、都内、都下で各１回、合計２回の開催を予定。日程、場所等については、現在
調整中。

薬物乱用防止教育エキスパート指導者養成講座

報告事項（梶委員長より報告）

既報のとおり、寺田Ｌ、舘Ｌを講師として、全6回を実施する予定。
（寺田Ｌの補足説明）
薬物乱用防止教室の講師の需要が大幅に増加している昨今の情勢に鑑み、向こう３年
にわたって、どこに出しても恥ずかしくないスペシャリストを１００名程度養成したい。よっ
て、かなり厳しい指導を予定している。

薬物乱用防止教育認定講師養成講座

次　　　第

キャビネット事務局　大会議室

次回委員会開催予定確認



議　　　題

③

④

２

(1)

①

②

③

(2)

①

②

3

作　成　者

討議事項その他

これから薬物乱用防止委員会の立ち上げを予定しているクラブに対する指導や、地域
の薬物乱用防止教室への講師の派遣などのお手伝いを予定している。具体的にどのよ
うな支援を行うかは、昨期に実施したアンケートの結果を踏まえて検討する。

３３０複合地区の薬物乱用防止委員会

　Ｌ 片岡　圭太

次回委員会の予定が、2013年9月20日（金）13:30～15:15　キャビネット事務局大会議室
と決定された。

キャビネット事務局大会議室

平成25年8月8日に、横浜ロイヤルパークホテルにて、３３０複合地区の薬物乱用防止委
員会が開催された。

もっとも、実際に行った薬物乱用防止教室の回数等については、厳格な検証を要するの
で、そのやり方等については、次回以降の委員会で討議することとされた。

単位クラブの薬物乱用防止活動への支援

　２０１３年　９月　２０日　金曜日　　　　１３時　３０分　～　１５時　１５分

No.2

審議経過事項の概要

次回開催日時
　　　　　　場所

スキルアップセミナーについて

杉原Ｌより、従来実施していたスキルアップセミナーをどうするのか、講師をやったことの
ない人向けのものとしては、それなりの成果があったと思うので、存続すべきではないか
との問題提起がなされた。

これに対し、梶委員長より、エキスパート指導者養成講座が新設されたこともあるので、
従来のスキルアップセミナーというかたちでは行わないとの意向が示された。

この点に関し、阿部理事より、認定講師養成講座に、従来のスキルアップの要素を取り
入れたらどうか、との提案がなされた。すなわち、認定講師養成講座では、これまで３人
の行政官の講義がなされていたが、例えば、これを１つ削って、代わりに実演を入れるこ
とも考えられる、との提案がなされ、詳細は今後詰めていくこととされた。

ゴールド認定証の更新について

阿部理事より、ゴールド認定証の取得者については、実際に講師をやっていることが前
提であり、改めて講座を受講してもらう必要がないため、その更新にあたっては、更新の
手続のみを行うこととしたいとの意向が示され、概ね了承された。


